

Nachrichtenstück: Hannover Messe 2019 ist eröffnet

31.03.2019



Bundeskanzlerin Merkel hat am Sonntag die Hannover Messe 2019 offiziell eröffnet. Über 6.500 Aussteller aus 65 Ländern nehmen bis Freitag, den 5. April, an der weltgrößten Industriemesse teil. Partnerland ist dieses Jahr Schweden.

Leadin

Bundeskanzlerin Merkel hat am Sonntagabend (31. März) die Hannover Messe 2019 offiziell eröffnet. Über 6.500 Aussteller aus 65 Ländern nehmen bis Freitag, den 5. April, an der weltgrößten Industriemesse teil. Partnerland ist dieses Jahr Schweden. Reporter Peter Feder aus Hannover:

"Mama Mia" von der schwedischen Kultband ABBA ist hier im Congress Zentrum gelaufen, während Kanzlerin Merkel und der schwedische Ministerpräsident Stefan Löfven in den Saal gekommen sind. Deutschland sollte Stolz sein auf seine Leistung, sagte Schwedens Ministerpräsident. KI - also Künstliche Intelligenz - made in Germany wäre ein vorbildliches Markenzeichen für die Welt, meinte er mit Bezug auf das Leitthema der Messe. Angesichts von über 1.000 in Deutschland ansässigen schwedischen Unternehmen sei es höchste Zeit, dass Schweden mal Partnerland der Hannover Messe wird, hat Kanzlerin Merkel den Ball zurückgespielt. Anschließend hat sie immer wieder betont, dass Deutschlands Vorreiter-Rolle in der Industrie nur dann Bestand hat, wenn man zusammen mit den europäischen Partnern arbeitet - gerade in Zeiten, in denen sich Staaten wie die USA durch Protektionismus wieder abschotten. Eine Zeit grundlegender Veränderungen - auch mit dem Brexit vor Augen - sei aber eine tolle Voraussetzung für eine starke Hannover Messe 2019, macht Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil Mut. Peter Feder, Redaktion Hannover